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ガバナー公式訪問報告ガバナー公式訪問報告 紙面の都合上ならびに原稿の到着日により掲載順が
前後する場合がございますのでご了承ください。

8月6日(木)
七重浜の湯　会場
10時より　　　 福井敬悟ガバナー、第11グループ上加淳

悦ガバナー補佐、髙張秀人地区幹事、松
田純季地区幹事をお迎えしてガバナー公
式訪問が開催されました。
北斗ＲＣ谷内修会長、佐藤竜也幹事、千秋
栄会長エレクトと今年度の方針や事業につ
いての説明を行いました。

11時より　　  クラブアッセンブリ―を開催
各委員長の活動方針説明が行われ、福井
ガバナーの貴重なアドバイスを頂きました。

12時30分　   例会
食事の後、福井ガバナーより、パワーポイントで地区方針の「守・
破・離」を活かし例会の新しい形としてリモート例会等他、沢山
のアドバイスを頂き大変有意義な時間を過ごすことができ感謝
してしております。

北斗ロータリークラブ 8月6日（木）

　8月26日（水）の森ロータリークラブ公式訪問では、福井
敬悟ガバナー、坂下賢二ガバナー補佐、和田敬友地区幹
事、宮坂勝文地区幹事の4名様で森町にお越し頂き、感
謝を申し上げます。午後4時からの会長・幹事懇談会では
当クラブの現況、今後の活動などを説明し、様 な々助言を
頂きました。当クラブは会員の年齢が現在31歳から88歳と
幅広く、平均年齢が50代前半と若い会員が多いクラブで
あります。近年では会員数も減少傾向にあり会員拡大が
重要課題であると説明したところ、「クラブの伝統を継承し
ながらロータリー精神を再確認し資質を向上することと、い
ろいろなツールを活用しながら新しい時代に対応することへの様 な々扉を開
けることが大切である。」と助言を頂き、3年後の創立60周年を迎えるにあた
り、新たな認識で責任を持って取組まなければならないと感じさせられました。
　午後5時からのクラブ協議会では各委員長より今年度の活動計画を説明
をし、ガバナーからの講評や感想を頂く中で、「コロナ禍でメンバー企業への
影響はどのようなものか。」とお気遣いも頂きました。　また、町内の各イベント
等が中止になっているとの報告に「大変残念であります。来年はぜひさくら祭
りを拝見したい。」とのお言葉を頂きました。
　引き続き午後6時からの公式訪問例会では本年度の地区運営方針の卓話を頂き、「組織活性化や地域社会との関
わりを持つことの重要性、来年5月に開催する地区大会の実施方法、コロナ禍であってもロータリー精神と奉仕活動を
継続しなければならない。」とご説明くださいました。福井ガバナーのお人柄とロータリーに対する熱い思いが伝わる例会
となり貴重な時間を過ごさせていただきました。恒例の公式訪問ではございますが、ご多忙の中、ご来訪頂き誠にありが
とうございました。

森ロータリークラブ 8月26日（水）

次からはトンボもつけてコピー
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　8月27日（木）、福井敬悟ガバナー、第10グループ坂下
賢二ガバナー補佐、和田敬友地区幹事、宮坂勝文地区
幹事をお迎えして、公式訪問が開催されました。
　福井ガバナーご一行は、函館市内クラブの公式訪問
を終えて、15時40分長万部庁舎に到着。16時00分：井
上会長の案内で、木幡正志町長を表敬訪問。佐藤副町
長、近藤教育長も同席。続いて当クラブが庁舎前に設置
寄贈した大理石の「町民顕彰碑」、ポケットパークの「花
壇」を視察。
　16時30分からの会長・幹事懇談会では井上会長か
ら、当クラブの現状と課題についての報告に対してガバナーから、楽しいクラブ活動の実践についてきめ細やかなご指
導を頂きました。
　17時30分からのクラブ協議会は、通常例会場「あつまんべ」で開催。井上会長から、福井ガバナー公式訪問への歓
迎。本年度の方針では、少数会員のクラブですが、地域密着の奉仕活動の実践を通して、会員純増でロータリーの火
を灯し続ける決意を述べました。
　福井ガバナーは、RIのメッセージを伝えていくのが仕事であり、地区として何ができるかです。当クラブは、少人数の中
でよく頑張っている、その点は会員数の問題ではない。親睦と奉仕が大切。地域の中で何ができるか、すそ野を広げ地
域のためのロータリーを目指して欲しいと助言を頂きました。
　続いて、五大奉仕委員会の各委員長から方針の報告に対して、ガバナーは、映像による説明で、地区目標の「守・
破・離」をベースに具体的に広範囲にわたり、意義深いご説明を頂きました。さらに、RC活動の全てに職業奉仕（奉仕
の理想）を適用しよう。かつて、生活はすべて職業だった。貧しい時代は、職業がすべてだった。今後地道な地域に根
差した活動を続ける中で会員純増に繋げてほしい等々、各委員にご意見やご助言、また総評を頂きました。
　18時30分からは第2413回例会。ガバナー公式訪問例会でガバナーは卓話で奉仕の理想のそれは１.家庭を守り　
2.事業の成功に努力　3.生きがいを求めること。奉仕の理想を育てつつ、RC活動を楽しんでいこうと激励いただきまし
た。
　19時00分には夜間例会場「丸金旅館」に移動して記念撮影。みんなで和やかに親睦を深めることができました。
　福井ガバナーご一行の皆様、公式訪問誠にありがとうございました。

長万部ロータリークラブ 8月27日（木）

　8月27日（木）福井ガバナー、坂下ガバナー補佐、和田
地区幹事、宮坂地区幹事をお迎えし、國立パストガバナー
ご出席のもとガバナー公式訪問が開催されました。
　10時からは会長・幹事懇談会が開催され、会長からク
ラブの歴史や事業、現状などについて報告を行ったのち、
福井ガバナーからクラブ運営について貴重なお話を頂き、
約1時間に渡り有意義な懇談を行いました。
　その後クラブ協議会を行い、5大奉仕委員長から今年
度の事業計画を福井ガバナーにご報告し、最後にご講評
を頂きました。
　例会では福井ガバナーから卓話を頂き、第2510地区の目標である「守・破・離」の心で「日本のロータリー100年を祝
おう！これからの100年に向けて」5つの目標を詳しくお話頂きました。
　昼食は、当ロータリークラブ創立以来、例会場として利用している五島軒の看板メニューのカレーを福井ガバナーにも
召し上がっていただき、和やかに終えることができました。福井ガバナー、坂下ガバナー補佐、和田地区幹事、宮坂地区
幹事、当クラブへのご訪問誠にありがとうございました。

函館ロータリークラブ 8月27日（木）
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　9月3日登別ロータリークラブの公式訪問は福井敬悟ガバナーに室蘭
市役所にて青山室蘭市長へ表敬訪問をして頂いたあと、その足で登
別温泉までお越しいただきました。
　福井ガバナー、加藤栄吉ガバナー補佐、髙張秀人地区幹事、内池
秀光ガバナー補佐幹事が訪問されました。
　小笠原春一登別市長との懇談は、残念ながら議会中で実現はされ
ませんでした。
　会場の登別グランドホテルでは、感染防止のため広い会場を使用し
て密にならないよう会長・幹事懇談会そしてクラブ協議会と進行しまし
た。会長・幹事懇談会では、石田佳久会長から当クラブの今年度方針を説明し例会場の問題や現況を報告いたしました。そ
の後、福井ガバナーからはコロナ禍による今後の例会の運営について、リモート会議の導入やメール・SNS等の活用、マイ
ロータリーの登録などアドバイスして頂きました。
　そして例会に入ってからは、福井ガバナーによる卓話を拝聴致しました。
　PETSや地区研修・協議会はDVDでの開催でしたので、こうして直にガバナーからのお話を聞く機会に恵まれて有難く新
鮮な気持ちで拝聴することが出来ました。
　懇親会では、テーブル席が密にならないよう配慮し、遠藤秀雄パストガバナーを始め多くの会員の皆さんとお話をされ懇親
を深めることが出来ました。
　現在、会員の中には夜の会合を控えている方もおりますので、欠席される方もおりましたが、登別ロータリークラブにとりまして
も大変有意義で有難い公式訪問となりました。ありがとうございました。

登別ロータリークラブ 9月3日（木）

　福井敬悟第2510地区ガバナーをお迎えした公式訪問例会が室蘭ク
ラブで9月3日開かれました。8月31日から第9グループの各クラブを訪れて
おり、同日髙張秀人地区幹事、加藤栄吉第9グループガバナー補佐、内
池秀光同ガバナー補佐幹事を交え会長・幹事懇談会、クラブ協議会も
行われました。
　福井ガバナーは「新型コロナウイルスの影響で、新年度への段取りが
できないまま本番を迎えました。地区大会は予定していた10月から来年
5月15、16日に延期しましたが、ぜひ多くの方々に参加していただきたい
と思います。地区のホームページをリニューアルして見やすくしました。さ
まざまな資料のダウンロードもできるので活用してください。ホルガ―・クナーク会長が掲げた年間テーマ『ロータリーは機会の扉
を開く』には、自ら能動的にチャンスをつかもうという、前向きなメッセージが込められています。コロナ禍で各クラブとも大変な運
営を強いられていますが、ピンチをチャンスにしましょう。つながること、大局を見ること、健康を保つこと、目的を持つこと、感謝す
ること、この五つを大切にして、ロータリー活動をさらに強く、充実させていきましょう」と呼び掛けられました。

9月3日（木）室蘭ロータリークラブ

　9月2日（水）、福井敬悟ガバナー、髙張秀人地区幹事、第9グループ加藤
栄吉ガバナー補佐、内池秀光ガバナー補佐幹事をお迎えし、ガバナー公
式訪問が開催されました。
　10時より例会前に４名ご臨席のもと会長・幹事・会長エレクトとの会長・
幹事懇談会を開催し、コロナ禍での例会の運営方法、定款・細則変更、
会員増強等について和やかな雰囲気の中で意見交換ができました。
　11時よりクラブ協議会を開催しました。松永会長から今年度の基本
方針説明に続き、各委員会委員長が今年度の目標や具体的な活動
計画等について説明しました。質疑応答では、福井ガバナーからマイ
ロータリーの登録状況、会員から地区補助金について等の意見交換ができ有益な時間となりました。
　12時30分からの例会では、福井ガバナーより卓話をして頂きました。最初に地区大会延期、ホームページリニューアルの案内が
あり続いて国際協議会の写真を見せて頂きながら、とてもわかりやすく楽しく聞かせて頂きました。国際ロータリー第2510地区の地
区目標である「守・破・離」についても何度も繰り返し、いいものを残していく事が大切とお話し頂きました。
　朝早くから長時間にわたりご指導頂いた福井ガバナーに、誌上ではありますが心から感謝申し上げ、報告といたします。　　
　　　

室蘭東ロータリークラブ 9月2日（水）



　9月8日(火）福井敬悟ガバナー、石川信行地区幹事を当クラブへ
お迎えし、当クラブの青木貞康第4グループガバナー補佐同席のも
と、ガバナー公式訪問が開催されました。
　当クラブからは、福井ガバナーに対し、計画書に基づいて当会の
計画と昨今のコロナウィルス感染症の影響により予定通りの活動が
難しくなっていることを説明させていただきました。
　福井ガバナーからは、他クラブの現状における対応などいくつか
有益な情報をいただくとともに、リモート対応の環境整備やマイロータ
リーの登録など、今後の活動について重要な示唆をいただきました。
　例会では福井ガバナーに卓話をしていただきました。そこでは、地
区ホームページを活用したクラブ運営や、現状についてロータリーを更に強くするチャンスと捉えることの必要性など、大変有
意義なお話をいただきました。
　福井ガバナーの終始笑顔を絶やさないお人柄のおかげで、終始和やかな雰囲気のなか公式訪問を終えることが出来まし
た。
　福井ガバナーにおかれましては、体調に充分お気を付けいただき、全クラブへの訪問が無事終えられることを祈念いたしま
す。まことに有難うございました。
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　去る9月9日（水）余市の地にて、ガバナー公式訪問が開催されま
した。はじめに、福井ガバナー、東山ガバナー補佐、地区役員の皆
様と、吉野会長をはじめとする三役で会議を致しました。ガバナーか
ら各ロータリークラブの現状やコロナ禍の対応について、ご講演い
ただき、その中で、当クラブが今後取り組むべきリモート会議・例会
等について様 な々ご意見をいただき、ロータリー活動の新たな「扉」
を開くきっかけになったと考えます。また、クラブ協議会では、各委員
長から活動方針を発表し、ガバナーから各委員長に貴重なアドバイ
スをいただき、有意義な協議会であったと感じております。公式訪問
例会では、ガバナーから地区で取り組んでいる事業や諸会議につ
いてパワーポイントを用いて当クラブ会員にわかりやすくご説明いただきました。例会終了後、ある会員は個別にガバナーと意
見交換をする姿もあり、例年よりガバナー公式訪問の必要性が高まったと考えます。最後にご多忙の中、ご講演いただきました
福井ガバナー・地区役員の皆様に感謝を申し上げまして公式訪問報告とさせていただきます。

余市ロータリークラブ 9月9日（水）

札幌はまなすロータリークラブ 9月8日（火）

　9月8日（火）福井ガバナー、石川地区幹事、橘ガバナー補佐をお
迎えし16時30分から会長・幹事・会長エレクト懇談会。当クラブの現
況、活動方針を説明いたしました。
　17時30分からのクラブ協議会では各委員会の活動計画を、昨年
度できなかった活動を今年度は実行していきたい。また、40代の会員
が増え新しい考えに活動の広がりを期待している。などの発表に福
井ガバナーから地域性をいかし、年齢で選ぶことをせず色 な々分野
の職業から例会に招き話を聞く。人とのつながりがロータリーの良さ。
それがクラブ活動に更に増強に繋がるとのお話を頂きました。
　18時30分からの例会ではパワーポイントによるRI及び地区目標等
についてわかりやすく説明くださりこのコロナ禍も「ピンチをチャンスに」また「守・破・離」の心で希望の扉を開こうと丁寧で熱く
話されるガバナーのお人柄に触れ楽しく有意義な時間をご一緒できました。今後の活動に大いに活かして参りたいと思いま
す。ありがとうございました。

北広島ロータリークラブ 9月8日（火）
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　9月14日（月）福井敬悟ガバナー、平川香織地区副代表幹事、東山洋
徹第6グループガバナー補佐、山崎尚宗ガバナー補佐事務局をお迎え
してガバナー補佐公式訪問が開催されました。
　例会に先立ち午前10時より当クラブ白石会長、志比川幹事、馬場次
期会長による会長・幹事懇談会が開かれ、今年度事業計画の説明、ク
ラブの現況報告がなされました。引き続き午前11時よりクラブ協議会が
行われ、各委員会による事業計画が発表されました。
　今後の事業の更なる拡充に役立つ寸評をガバナーから頂き協議会
は終了しました。
　12時15分より今年度第9回（通算2,509回）例会が行われ、例会からゲストでお招きしたキースプリングニセコ・ニセコ統括深
山之浩氏にも参加して頂きました。
　東山ガバナー補佐より第二回ガバナー補佐公式訪問のご挨拶があり、その後、福井ガバナーより今年度の第2510地区の
目標「守・破・離」の心で「日本のロータリー100周年を祝おう！これからの100年に向けて」とし、5つの目標と数値目標について詳
しくご説明を頂きました。

蘭越ロータリークラブ 9月14日（月）

　9月10日（木）福井敬悟ガバナー、髙張秀人地区幹事そして当クラブ
から輩出している東山洋徹第6グループガバナー補佐をお迎えし、10時
より会長・幹事懇談会、11時よりクラブ協議会、12時30分よりガバナー公
式訪問が開催されました。
　会長・幹事懇談会では岩内RCの抱える問題、国際ロータリー、第
2510地区、ロータリー財団に対する考え、要望を伝え、明確な回答をい
ただきました。
　またクラブ協議会では当クラブの事業とその進捗を知っていただくこと
ができました。
　ガバナー公式訪問では100％実出席でガバナーをお迎えできました。福井ガバナーからはコロナ禍でのロータリー活動の在
り方を示唆するかのような、パワーポイントを使った解りやすい卓話で国際ロータリー、第2510地区の考えをしっかりと伝えてい
ただきました。また当日新入会員のバッジ伝達式があり福井ガバナーから直接つけていただくことができました。この訪問を会
員で振り返り、ロータリー活動の更なる推進に努めて参ります。福井ガバナー、髙張地区幹事ご訪問いただきありがとうござい
ました。

岩内ロータリークラブ 9月10日（木）

　9月15日（火）当クラブに福井ガバナー・山田ガバナー補佐・松田地
区幹事が公式訪問されました。午前10時より当クラブ小仲会長・真鍋
幹事・三澤会長エレクトと6名で、会長・幹事懇談会を行ないました。
山田ガバナー補佐の進行のもと、当クラブの現況、今年度の方針など
をご報告致しました。福井ガバナーより、当クラブは少人数ですが社
会奉仕を中心とした全員参加型のまとまったクラブとの評価、会員増
強には会員の維持、例会出席100％継続の中で1名でも入会してい
ただける環境を作って頂きたいと述べられました。11時よりクラブ協議
会が開催されました。各委員長による事業計画、活動方針を発表させて頂き、幾つかの貴重なご助言を賜りました。今
後の活動に大変参考になりました。引き続き12時よりクラブ例会に入り、福井ガバナーより、ＲＩテーマと地区目標・重点課
題を分かり易くご説明頂きました。最後に会員とガバナーはじめ皆様と記念撮影をして終了致しました。終始和やかでガ
バナーの気さくな人柄が溢れる素敵な公式訪問となりました。

札幌清田ロータリークラブ 9月15日（火）
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令和2年9月23日水曜日、当会の例会会場でありますホテル
エミシア札幌において、福井敬悟ガバナー、山田廣ガバナー
補佐、宮坂勝文地区幹事、髙張秀人地区幹事をお迎えしま
してガバナー公式訪問が開催されました。

午前10時から会長・幹事懇談会が行われ、当クラブからは
中川会長、池田幹事エレクトが同席してクラブの現状や活動
状況などを説明し、穏やかな雰囲気の中で開催されました。
現在インターアクト事業の拡大に向けて札幌厚別高校と新
札幌ＲＣとの提携が進捗しているお話をしました。今期中に
是非とも形を作っていきたいと考えています。

午前11時からはクラブ協議会が開催されました。
五大奉仕の各委員長は活動報告や事業計画等の発表を致しました。
ただ今年度はコロナ禍の中での活動なり計画自体がかなり制限される状況が予想されます。

12時30分から例会が開催されました。ガバナーからはプロジェクターを使って今年度のホルガー・クナーク国際ロータリー会長
のテーマである、「ロータリーは機会の扉を開く」や、地区方針「守・破・離」の説明、日本のロータリー100周年のなどの講話を
いただきました。
最後に福井ガバナー、山田ガバナー補佐、宮坂地区幹事、髙張地区幹事を囲み会員で記念写真を撮影しました。
今年度は世界中にパンデミックを起こしている「新型コロナウイルス感染症」の影響の中で、例年開催されている事業が中止
や延期となっております。このような状況でのガバナー公式訪問となりましたが改めて心より感謝申し上げます。ありがとうござい
ました。

新札幌ロータリークラブ 9月23日（水）

　去る9月24日（木）福井敬悟ガバナー、青木貞康第4グ
ループガバナー補佐、小山地区代表幹事、平川地区副
代表幹事をお迎えしてガバナー公式訪問が行われまし
た。
　午前10時からの会長、副会長、幹事、会長エレクトとの
懇談会では、当クラブが取り組む活発な親睦活動や同好
会活動、三角山清掃登山・四阿整備が今年度コロナ禍
で中止した件をご説明し、昨年度の会長方針に基づく新
たな奉仕活動や会員増強についてもお話させていただき
ました。
　引き続き午前11時からのクラブ協議会では、各委員長
の活動方針を報告させていただきました。
　例会におきましては、福井ガバナーより、今年度のお考えや、会員増強にあたっては、一人ひとりがロータリーの目的を
理解や解釈をし、コロナ禍におけるロータリー活動を具体的にお話いただいたことで、改めてロータリーの目的や奉仕の
理念というものを深く理解する貴重な時間となりました。最後に福井ガバナー、青木ガバナー補佐、小山地区代表幹事、
平川地区副代表幹事を囲みメンバー全員で記念写真を撮影し、公式訪問を終了しました。

札幌西北ロータリークラブ 9月24日（木）
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（敬称略）新 会 員 の ご 紹 介

札幌モーニングRC

髙橋　颯
令和２年10月7日入会
男子服製造

江別RC

丸山賢一
令和２年10月1日入会

解体工事

砂川RC

小野志伸
令和２年10月7日入会
自動車整備

岩内RC

城野武則
令和２年8月6日入会

電力供給

森ＲＣ

白井智大
令和２年7月15日入会
生命保険業

苫小牧東ＲＣ

小杉佳紀
令和２年10月22日入会

居酒屋

森ＲＣ

岩本浩希
令和２年7月15日入会
鉄骨工事業

伊達ＲＣ

菅原岳宏
令和２年10月6日入会
電力製造業

10月より滝川ロータリークラブ事務所を下記に移転します。

住　所　〒073-0036  滝川市花月町1丁目2－26  
名　称　ホテル三浦華園２階
電　話　（0125）22-3344　FAX　（0125）24-2755
メール　takikawarc@gmail.com（新メールアドレス）
（電話・FAXに変更はありません。）

お手数をお掛けしますが、何卒よろしくお願い致します。

【滝川ロータリークラブ事務所変更のお知らせ】













地区カレンダー 11月11月 12月12月
12月  疾病予防と治療月間
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登別RC創立50周年記念式典

次期ガバナー補佐会議（函館）

2021年度 米山奨学生選考試験（札幌）
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2020年11月のロータリーレートは地区HPをご覧下さい。

公式訪問（当別RC・札幌西RC）

公式訪問（札幌RC）

公式訪問（苫小牧東RC）

地区補助金管理セミナー（札幌）

公式訪問（札幌手稲RC）

公式訪問（栗山RC）

公式訪問（静内RC）

公式訪問（えりもRC）

千歳セントラルRC創立30周年記念例会

ロータリー100周年記念式典：延期

ロータリー財団地域セミナー（zoom）

ロータリー研究会（zoom）

第2回ガバナー会（zoom）

第1回ガバナーノミニー研修セミナー（zoom）

第2回ガバナーエレクト研修セミナー（zoom）

文化の日

公式訪問（倶知安RC）

公式訪問（小樽銭函RC）

公式訪問（小樽南RC）

第３グループIM（江別）

赤平RC創立60周年記念式典

勤労感謝の日

2525

11月  ロータリー財団月間
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会員数・例会回数報告会員数・例会回数報告

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

1

2

3

4

5

6

クラブ名
2020.7.1 2020.9.30 増減 内女性

2020.7.1 2020.9.30 増減 内女性

会　　　員　　　数

数
会
例

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計

小　　計
合　　計

7

8

9

10

11

12

クラブ名
会　　　員　　　数

数
会
例

※岩見沢ＲＣには岩見沢ネクストロータリー衛星クラブの会員数13名（内女性会員0名）を含む

クラブ数
期首会員数
当月末会員数（女性）
増加会員数

70クラブ
2,493人

2,551人（174人）
58人

9月会員増減数

千 歳
千歳セントラル
恵 庭
北 広 島
長 沼
由 仁

え り も
三 石
様 似
静 内
浦 河

伊 達
室 蘭
室 蘭 東
室 蘭 北
登 別
洞 爺 湖

函 館
函館亀田
森

七 飯
長 万 部
函館セントラル

江 差
函館五稜郭
函 館 東
函 館 北
北 斗

白 老
苫 小 牧
苫小牧東
苫小牧北

深 川
羽 幌
妹 背 牛
留 萌

赤 平
芦 別
砂 川
滝 川

美 唄
江 別
江 別 西
岩 見 沢
岩見沢東
栗 沢
栗 山
当 別

札 幌
札幌はまなす
札 幌 北
札幌モーニング
札 幌 西
札幌西北
札幌手稲

札 幌 東
札幌清田
札幌幌南
札幌真駒内
札 幌 南
札幌大通公園
札幌ライラック
新 札 幌

岩 内
倶 知 安
小 樽
小 樽 南
小樽銭函
蘭 越
余 市

4
3
4
4

33
42
7
27
109
20
29
39
81
169
24
35
36
90
15
18
26
28
272
125
16
43
35
51
34
36
340
112
11
51
20
86
12
16
25
333
23
33
71
64
19
8
40
258

74
43
49
15
17
8

206
19
11
14
67
27
138
62
30
32
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29
12
213
68
36
33
14
10
23
184
10
53
35
18
12
128
31
55
28
29
143
2,493
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43
49
14
17
8

206
19
11
15
67
28
140
61
33
32
49
29
12
216
78
38
33
14
10
23
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10
53
38
16
12
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32
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28
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149
2,551
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